

Требования к кандидатскому экзамену

В течение учебного года:

1. Почитать оригинальную (иноязычную) научную литературу (не старше 5 лет) по специальности. Объем 600 000 – 700 000 печатных знаков (примерно 300 страниц). Это может быть книга, монография или статья не русскоязычных авторов.
2. Подготовить папку кандидатского минимума. Папка кандидатского минимума сдается до экзамена.

Содержание папки:

1. Титульный лист

МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РФ
ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ АТОМНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО
ОБРАЗОВАНИЯ
«КАЗАНСКИЙ (ПРИВОЛЖСКИЙ) ФЕДЕРАЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»
кандидатский минимум
ПО ДИСЦИПЛИНЕ «ИНОСТРАННЫЙ (АНГЛИЙСКИЙ) ЯЗЫК»

Выполнил: аспирант (соискатель, экстерн) 1-го года обучения

ФИО _____

по специальности _____

Шифр специальности _____

Проверил: _____

Казань – 2025

1. Рассказ о научной деятельности на иностранном языке (1 страница).
2. Перевод текста по специальности с иностранного языка на русский (в объеме 15000 печ. зн. - примерно 10 страниц), прилагается СКАН оригинала.
3. Письменные резюме 5 научных статей по специальности на иностранном языке. К резюме прилагается СКАН каждой статьи с выходными данными.
4. Терминологический словарь (иностранное слово – русское слово) приблизительно 500 терминов по специальности.
5. Библиография прочитанной оригинальной научной литературы по специальности объемом примерно 300 страниц (оформляется по ГОСТу).

Requirements for the candidate exam

During the academic year:

1. Read original (English-language) scientific literature (not older than 5 years) by specialty. The volume of 600 000 - 700 000 printed characters (approximately 300 pages). It can be a book, monograph or article by non-Russian-speaking authors.
2. Prepare candidate minimum folder. The candidate minimum folder is passed before the exam.

Folder contents:

1. Cover sheet

MINISTRY OF SCIENCE AND HIGHER EDUCATION OF THE RUSSIAN FEDERATION
FEDERAL STATE HIGHER EDUCATION INSTITUTION
KAZAN (VOLGA) FEDERAL UNIVERSITY
Candidate minimum FOR DISCIPLINE "FOREIGN LANGUAGE"

Performed by: postgraduate student (applicant, external student) of the 1st year of study

FULL NAME _____

Specialty _____

Checked by: _____

Kazan – 2025

1. A story about scientific activity in a foreign language (1 page).

2. Translation of the text on specialty from a foreign language into Russian (in the amount of 15,000 signs. - approximately 10 pages), the original SCAN is attached.
3. Written summaries of 5 scientific articles on the specialty in a foreign language. SCAN of each article with output data is attached to the summary.
4. Terminological dictionary (foreign language - Russian language) of approximately 500 terms on specialty.
5. Bibliography of the read original scientific literature on the specialty with a volume of about 300 pages.